

La start-up [AWAKEN](#) / T : 0.68.20.07.32 (siège à Strasbourg/67) a lancé une levée de fonds sur la plateforme de financement participatif Kickstarter. La société a conçu un boîtier à brancher sur les prises diagnostic des véhicules pour les rendre connectées. Grâce à son accéléromètre intégré, le boîtier détecte les chocs et mesure leur intensité. Awaken envoie alors automatiquement une notification au SAMU grâce à sa carte SIM (couverture sur l'Europe, les Etats-Unis et l'Asie) et transmet le lieu précis de l'accident à l'aide d'une puce GPS. L'application s'appelle Awaken Car et dispose également d'une API facilitant l'intégration avec des systèmes déjà existants. Autre application possible : la notification en temps réel transmise au propriétaire lorsque son véhicule se déplace, pour géolocaliser un véhicule volé par exemple. Awaken espère récolter 10.000 € pour produire des boîtiers, mais également s'enquérir auprès des acheteurs potentiels du prix qu'ils sont prêts à dépenser pour un tel produit. www.awaken.fr/fr

<http://www.strasbourg-startups.com/startups/awaken-1>